

25 Anggota Polresta Bandara Soetta Mendapat Kenaikan Pangkat

Suhendi - KOTATANGERANG.WARTASOSIAL.COM

Jul 4, 2023 - 07:54



TANGERANG - Sebanyak 25 anggota Polresta Bandara Soekarno Hatta (Soetta) mendapat kenaikan pangkat pada peringatan Hari Bhayangkara ke-77.

Upacara kenaikan pangkat periode 1 Juli 2023 Polresta Bandara Soetta tersebut dipimpin oleh Wakapolresta Bandara Soetta AKBP Raden Muhammad Jauhari, di Lapangan Apel Polresta Bandara Soetta, Senin (3/7/2023).

Adapun anggota yang mendapat kenaikan pangkat tersebut terdiri dari kenaikan pangkat Inspektur Dua (Ipda) ke Inspektur Satu (Iptu) sebanyak 2 personel; dari Ajun Inspektur Polisi Dua (Aipda) ke Ajun Inspektur Polisi Satu (Aiptu) sebanyak 1 personel; dari Brigadir Polisi Kepala (Bripka) ke Aipda sebanyak 3 orang; dari Brigadir ke Bripka sebanyak 2 personel; dari Briptu ke Brigadir sebanyak 5 personel; Bripda ke Briptu sebanyak 9 personel; Pengatur Muda Tingkat 1 ke Pengatur sebanyak 2 personel dan Juru Muda Tingkat 1 ke Juru sebanyak 1 personel.



Wakapolresta Bandara Soetta AKBP Raden Muhammad Jauhari meminta seluruh personel yang telah mendapat kenaikan pangkat untuk bekerja dengan baik dan menghindari adanya pelanggaran karena akan merusak citra Polri.

"Untuk mewujudkan Polri yang Presisi rekan-rekan harus bekerja dengan baik dan menghindari adanya pelanggaran yang dilakukan karena bisa merusak citra Polri," ujar Raden, Senin (3/7/2023).

Kegiatan upacara kenaikan pangkat 25 personel anggota Polresta Bandara Soetta tersebut dilanjutkan dengan acara syukuran dan ramah tamah bertempat di Basement Polresta Bandara Soetta.

Secara terpisah, Kapolresta Kombes Pol Roberto Pasaribu menyampaikan ucapan selamat atas kenaikan pangkat 25 orang anggota Polri dan ASN Polresta Bandara Soetta.

" Pencapaian pangkat setingkat lebih tinggi adalah penghargaan pimpinan atas upaya dan kerja keras termasuk prestasi seluruh anggota dalam berdinast. Jaga betul kepercayaan tersebut dengan melayani masyarakat, bangsa , dan negara sebaik mungkin karena amanah ini semua memiliki tanggung jawab yang besar." pungkas Kapolresta yang merupakan lulusan Akpol tahun 2000 ini. (Hadi/Red)